

挨拶

◆石橋副理事長挨拶

総代の皆様方におかれましては、大変お忙しい中、早朝より多数のご出席を賜り、盛会のうちに開会出来ますことを厚く御礼申し上げます。

本日は、来賓として日頃より両総土地改良区の運営と事業推進に格別のご支援、ご指導をいただいております、農林水産省 関東農政局利根川水系土地改良調査管理事務所 所長の利根様、また、千葉県農林水産部 次長の小野様をはじめ、国・県幹部の皆様方にもご臨席を賜り、衷心より感謝申し上げます。

令和 6 年度における基幹水利施設の維持管理費は、価格高騰前の令和 3 年度と比較しますと、全体で約 4 億 9 千万円の増額が見込まれており、当土地改良区の負担金も約 1 億 4 千 5 百万円の増額が千葉県より示されているところであります。

このため、令和 3 年度に策定した両総土地改良区 10 年計画に基づき、補修・修繕に関する高補助率事業への乗り換えや新たな収入の確保、徹底した経費削減をおこなってきましたが、なお財源が不足しております。

昨年、令和 5 年度分の電気料金高騰に対する補助につきましては、財務省、農林水産省、千葉県への要望活動を幾度となくおこなった結果、国からは「省エネルギー化推進対策費」を、千葉県からは「物価高騰対策支援事業補助金」を継続していただけることとなりました。

また、私も、2 月の千葉県議会一般質問にて「両総用水事業への支援」を訴え、千葉県からは更なる支援の検討をしていただけることとなっております。

本日で提案致します議案は令和 6 年度予算など、16 議案です。

最後に本日は、長年に亘り土地改良区の運営に多大なご貢献を賜りました、23 名の方々に、そのご功績をたたえて賞状をお贈りし、感謝と敬意を表することとしております。